

## **Kundeninformation**

**02/22**

### **Neue Gesellschafterstruktur bei Mein Flughafentransfer**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
nach dem Ausscheiden von Herrn Thomas Helfrich als Gesellschafter bei „Mein Flughafentransfer“ ist seit 01.04.2022 nun Herr Timo Scherer als Gesellschafter an der Seite von Christoph Singer eingestiegen (im wahrsten Sinne des Wortes).

Bereits davor ist Timo schon jahrelang ab und an für uns gefahren. Immer dann, wenn es seine Zeit zuliess. Die einen oder anderen Kunden werden daher ein vertrautes Gesicht begrüßen können. Er freut sich auf die neue Aufgabe und auf unsere Kunden.

Timo spricht neben Deutsch als Muttersprache, fließend englisch, sowie afrikaans und ist recht sicher in der spanischen Konversation. Die Flughäfen die wir ansteuern kennt er wahrscheinlich besser, als seine eigene Westentasche. Als Cabin Crew verschiedener Airlines ist er über 20 Jahre durch die Welt gejettet und – wie die Australier sagen würden – „he calls Frankfurt Airport his home“.